



A Saint Sauveur, le 26 décembre dernier, décédait, avec tous les secours de notre sainte religion, et avec tous les signes de prédestination, Mademoiselle Sophie Frénette, tertiaire de Saint François sous le nom de Sœur Saint-Nérée. Elle comptait, à sa mort, quatorze ans de profession, et elle finissait son troisième triennat comme maîtresse des novices.

Vouée au ministère de l'enseignement, depuis dix-huit ans que cette pieuse personne dirigeait une école dans la partie la plus populeuse de la paroisse de Saint-Sauveur, elle ne sut jamais que mériter les éloges unanimes, surtout de ses supérieurs ecclésiastiques, grâce à l'enseignement et à la piété qui faisaient de son école une institution exemplaire. Sa réputation était si grande même auprès des grandes familles, qu'elle ne pouvait, faute de local, accepter tous les enfants qu'on désirait lui confier. Elle avait un don merveilleux pour les gagner à Dieu, à la vertu, à la discipline et à la science. Aussi ses élèves étaient-ils faciles à reconnaître par leur soumission et leur bonne conduite en dehors comme à l'intérieur des classes. Elle mourut d'une cruelle maladie qui nécessita une opération quelques semaines avant sa fin. Les sœurs tertiales assistèrent en corps à ses funérailles, ainsi que les membres de la Congrégation des Enfants de Marie et les enfants des écoles, au nombre de huit cents. Ce sont les Enfants de Marie qui ont payé tous les frais des obsèques.

Le R. P. Bernéche a chanté son service et les RR. PP. Drouet, supérieur de la résidence, et Chevrier, directeur des deux Fraternités, Désilets et Fiset, visiteur des écoles, assistaient au chœur.

Dame Hermine Dorothée Dupuis, en religion Sœur S. Elisabeth, décédée à S. Philippe le 6 janvier, après 2 jours de profession. Elle faisait également partie du chemin de croix perpétuel.

Dame John Thompson, décédée le 8 janvier à Québec, à l'âge de 63 ans.

Sœur Cécilia Dubule, décédée au couvent de Lachine le 26 janvier, après s'être consacrée au service des Sœurs de Sainte Anne en qualité de Tertiaire de S. François.